
2023.SR.000008 

 

 

Kleine Anfrage Lukas Gutzwiller (GFL): Ist der Gemeinderat bereit, aus Res-

sourcengründen auf die Echoräume zur Klimastrategie zu verzichten? 

 

In der Antwort zur Dringlichen Interfraktionellen Interpellation (2022.SR.000177) „Wie reagiert der 

Gemeinderat auf den vernichtenden Controllingbericht 2021 zur Energie- und Klimastrategie 

2025?" schreibt der Gemeinderat, dass die Öffentlichkeit und die Politik zu verschiedenen Echo-

räumen eingeladen werden, bei denen sie ihre Ideen einbringen und zu den Plänen der Stadtver-

waltung Stellung nehmen können. In diesem Zusammenhang stelle ich folgende Fragen: 

Was sind die geschätzten Kosten, welche diese Echoräume verursachen werden? Sind mit den in 

den letzten zehn Jahren eingereichten Richtlinienmotionen nicht genügend Ideen vorhanden, die 

zur Umsetzung bereit sind, jedoch an den fehlenden Ressourcen, beispielsweise für Energieeffizi-

enz von Gebäuden, scheitern? 
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